

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	CDMX, ¿nuevo símbolo de la violencia mexicana?	*Las declaraciones del asesor de la Casa Blanca, Stephen Miller a la cadena Fox News al asegurar que "¡Las ciudades gobernadas por los demócratas son más peligrosas que la Ciudad de México, que está gobernada por cárteles criminales! ¿Cómo puedes buscar la felicidad en ellas?", se han convertido en un nuevo símbolo de la violencia mexicana*. Tarde, casi dos semanas después y ante un reducido grupo de periodistas, *el titular de la policía capitalina, Pablo Vázquez Camacho negó dicha afirmación al mencionar que se han dado muestras del combate al crimen organizado*. La seguridad capitalina suele medirse en números y el jefe de la policía de la Ciudad de México, ha declarado que en los últimos dos años los homicidios vinculados a grupos criminales se redujeron en un 50 %. Los datos lo respaldan parcialmente: en 2019 hubo 1544 homicidios dolosos en la capital, y en 2024 cerró con 918, una disminución del 40 según cifras oficiales de la Secretaría de Seguridad y del INEGI. En 2022, de hecho, se registró el nivel más bajo de la década con 795 casos.
EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez		

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Salió librado	David fue el Monreal que salió mejor librado durante la visita de Claudia Sheinbaum a Zacatecas, porque le reconocieron como gobernador en funciones las cifras de reducción de la violencia , mientras que Ricardo, en el presidium, estuvo callado solo intercambió algunas palabras con la mandataria al final del acto. Saúl, cuya aspiración a suceder a su hermano fue reprobada por la Presidenta durante la mañanera en nombre de la regla intinepotismo que ella abandera, aprovechó la cita como estaba en primera fila le dio un abrazo.
MILENIO	Trascendió	Reconocimiento	El coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, se reunió en privado con Omar García Harfuch, titular de Seguridad, a quien le expresó su reconocimiento por los resultados que está arrojando la estrategia en la materia y le dijo que su bancada reconoce su trabajo y apertura para escuchar y dialogar con todas las fuerzas políticas y los sectores de la sociedad mexicana.



Síntesis informativa

06 de septiembre de 2025

<p>EL SOL DE MÉXICO</p>	<p>Opinión Ricardo Peralta</p>	<p>La lista Rubio</p>	<p>La reciente visita del secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, reviste un carácter especial. Rubio, de origen latino y con amplia trayectoria política, llegó a México en un momento crucial: el inicio del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. Como representante de la administración de Donald Trump, refrendó la importancia estratégica de México y buscó consolidar una agenda bilateral renovada que trascienda coyunturas inmediatas. Particular relevancia tuvo la participación del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, quien expuso los avances de la estrategia nacional contra el crimen organizado y los logros en la disminución de delitos de alto impacto. Su solvencia profesional fue reconocida públicamente por Rubio, consolidando la imagen de un país que no improvisa, sino que actúa con inteligencia y determinación.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>De la Voz a la Tinta Manuel Feregrino</p>	<p>"Nuevo" modelo de seguridad en el país</p>	<p>Guste no, para entender los resultados que en materia de combate a la inseguridad se han tenido en estos 11 meses de la administración de la presidenta Sheinbaum, hay que entender que no es lo mismo lo hecho en este tramo de tiempo, que esa política de brazos caídos hecha por el irresponsable del López Obrador en sus 6 años. Para entender lo que ahora pide Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Pública federal, les dijo a los gobernadores que "sin un esquema de colaboración estrecha entre los tres órdenes de gobierno, ninguna estrategia puede generar resultados tangibles y perdurables, se ha tenido una reducción de 25 por ciento en el número de homicidios dolosos en el país. En lo que va de 2025 se han registrado los índices más bajos de este delito desde 2016 y 23 entidades han disminuido este indicador".</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Opinión María Elena Morera</p>	<p>Seguridad: acuerdos sin recursos, presiones sin límite</p>	<p>En Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum encabezó el Consejo Nacional de Seguridad Pública. Hubo acuerdos importantes, pero -como ya nos acostumbró la nada sobre el presupuesto para llevarlos a cabo. Un día después, Marco Rubio, secretario de Estado de EU, se reunió con ella presentó un programa de seguridad fronteriza cargado de exigencias y presión desde Washington. En el Consejo, Omar García Harfuch resaltó que "el futuro de la seguridad pública depende del fortalecimiento de las policías estatales y municipales" y de las fiscalías; el trabajo del CNSP, dijo, consiste en generar acuerdos con lineamientos y plazos específicos para presentar y ejecutar instrumentos. lo que en teoría facilitará dar seguimiento a su cumplimiento. El secretario tiene claro que, pese la disminución en algunos delitos, la violencia es intolerable; pero sin policías locales profesionales y sin fiscalías capaces armar carpetas robustas, el esfuerzo federal es insuficiente.</p>



Síntesis informativa

06 de septiembre de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Va cumbre por el clima	El Bosque de Chapultepec será sede del Encuentro Nacional México por el Clima, en octubre próximo. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, impulsa esa cumbre con el objetivo de diseñar planes de acción y políticas públicas, a nivel local y nacional, que ayuden, con visión innovadora a mitigar los efectos de los fenómenos atmosféricos.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Soluciones	Diez años después, el caso Ayotzinapa sigue siendo un expediente abierto y manipulado, pero ahora sí, prometen, habrá justicia. Claudia Sheinbaum solicitará ayuda a la ONU. Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, gestionará un nuevo equipo de expertos, sin el GIEI, que "tuvo sus problemas". ¿Quién llega? Expertos "independientes", made in Naciones Unidas, con el sello de António Guterres. ¿Será este el cambio o sólo una nueva capa de barniz internacional para un caso donde el Estado sigue implicado? Los padres quieren la verdad. El gobierno ofrece procedimientos. La justicia ha sido lenta, pero parece que pronto llegará.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Manzanas podridas	Con la visita de Marco Rubio, cercanos a la Sedena ven la oportunidad para discernir los retos que todas las corporaciones enfrentan con infiltrados, quienes dentro de una institución responden a otro poder. Sólo en EU más de 200 agentes de la CBP han sido investigados entre 2005 y 2017, además de los casos de Emanuel Isac Celedon (2023) y Manuel Pérez Jr. (2025), vinculados a los grupos criminales. Que se busque separar a los elementos nefastos es buena noticia. A pesar de los topes y la corrupción, los mandos mexicanos asestan golpes relevantes contra el crimen organizado.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Escortas de FGR para el indefenso Noroña	Hasta que se publicó que le habían asignado escoltas de la Fiscalía General de la República, el senador Gerardo Fernández Noroña no había dicho ni pío. Ya que se supo, salió a anunciar que pidió que se las retiren. El motivo de la protección a don Gerardo: un manazo de Alejandro 'Alito' Moreno y un zape del diputado Carlos Gutiérrez Mancilla en la famosa sesión de la Comisión Permanente convertida en arena de lucha libre, con todo y caídas falsas y golpes simulados. No sólo el Ministerio Público corrió al Senado a tomar la denuncia del en ese momento presidente de la Cámara alta, sino que con diligencia asombrosa le asignó protección para que anduviera tranquilo en la ciudad o en su casona de Tepoztlán. Nos hacen ver que el ADN del legislador quedó de manifiesto: el abuso de poder una y otra y otra vez. Ahora que tenemos "verdaderos representantes del pueblo", ¿habrá tales privilegios para madres buscadoras, víctimas del crimen organizado y ciudadanos de a pie que sufren asaltos, extorsiones, secuestros y agresiones cada día?.



Síntesis informativa

06 de septiembre de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Trabajadoras sexuales mantienen rechazo a la ciclovía</p>	<p>Por tercera ocasión, trabajadoras sexuales bloquearon calzada de Tlalpan para manifestar su rechazo a la construcción de la ciclovía La Gran Tenochtitlan, pues insisten en que el trazo afecta directamente su empleo. En las pasadas manifestaciones las trabajadoras sexuales han denunciado que los automóviles no se pueden acercar a la zona donde ellas se ubican debido al paso del carril confinado. Vecinos de la colonia Portales también han manifestado su preocupación porque este grupo de mujeres sean reubicadas entre las calles de la colonia. Como respuesta, el secretario de Obras y Servicios, Raúl Basulto, informó que se habilitarían "zonas incluyentes" como parte del proyecto, en las que las sexoservidoras podrían ubicarse. Tal parece que la propuesta no convenció.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor F. Bartolomé</p>	<p>Detención</p>	<p>La detención del vicealmirante Manuel Roberto Farías Laguna es un golpe certero de las fuerzas de seguridad y seguramente provocará un maremoto en la Secretaría de Marina, no sólo porque Farías era hasta enero pasado el comandante de la Zona Naval en Puerto Vallarta, sino por su cercanía con el anterior titular de la Semar, Rafael Ojeda. Mucho se decía que no todo era color de rosa entre los marinos y que Farías tenía mucha cola que pisarle, lo que se confirmó con su aprehensión relacionada con el huachicol fiscal y sus presuntas relaciones con grupos delictivos, sobre todo de Jalisco. Por eso estaba muy raro aquello de que todo mundo sabía cómo llegaba el combustible ilegal, cómo lo despachaban de los barcos a las pipas y cómo inundaban el mercado negro para darle al traste a Pemex varias otras empresas que sí importaban legalmente y nadie hacía algo por evitarlo.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Acuerdo tecnológico. En Sonora</p>	<p>Compromiso para impulsar la innovación tecnológica en Sonora, entablaron el gobernador de la entidad, Alfonso Durazo, y el embajador de EU, Ronald Johnson. El diplomático visitó al mandatario, quien lo invitó a estar presente en la Mesa Estatal de Seguridad, y coincidieron en fortalecer la relación para construir prosperidad compartida.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC